

Opposition à la réouverture de la carrière de St Martin La Porte

Depuis 2011, cette carrière ne fonctionne plus et a été laissée à l'abandon par l'entreprise qui s'était pourtant engagée à la remettre en état (démolition des bâtiments, dépollution des terrains...) et qui n'a pas respecté son engagement.

La réouverture de cette carrière ne serait pas utile à la vallée car les matériaux extraits seraient envoyés en dehors de la vallée, vers Chambéry, Grenoble et Albertville. Elle affecterait encore davantage

l'environnement de la vallée et ses populations humaine et animale qui subissent déjà les nuisances de la construction du Lyon Turin Ferroviaire :

- * la poussière dégagée et de nombreuses rotations de camions

augmenteraient la pollution atmosphérique et sonore.

- * les espaces où vivent des espèces protégées très rares (oiseaux, papillons) seraient détruits.

- * le risque d'accidents causés par les camions seraient accrus alors que l'on incite de plus en plus la population aux moyens de transports propres tels que le vélo.

Pour une vallée qui respire et où les humains et les animaux peuvent vivre et travailler en toute sécurité, je viens par la présente, signifier mon opposition à la réouverture de la carrière de St Martin la Porte.

Françoise Charvin
39 rue des prés fleuris
73140 St Martin La Porte